
HAPPI BEBE 

AU STUDIO 

Je vous accueille dans mon studio installé dans ma maison familiale. 

Idéalement la séance photos de naissance se déroule dans les 15 premiers jours de la vie de 

bébé car, durant cette période, votre bébé dort encore beaucoup ce qui permet de lui faire 

prendre de jolies poses comme dans le ventre de sa maman. 

Toutefois il est possible de la réaliser en peu plus tard, bébé sera juste plus réactif et plus 

sensible à son environnement ce qui nous permet de réaliser de jolis clichés les yeux ouverts. 

Le shooting dure environ 1h30 à 2h mais cela dépendra du rythme de votre bébé et de son 

aptitude à être coopératif. 

En effet, la sécurité et le bien-être de votre bébé demeurent mes principales priorités. 

Mon expérience depuis 2011 m’a permis d’avoir le privilège d’immortaliser les 1ers jours de 

vie d’un grand nombre de bébés, mes différentes formations diplômantes (notamment avec 

Sarah Casado) me permettent d’appréhender au mieux la séance avec votre nouveau-né. 

En effet, c’est ce petit bout de vie qui va être le chef d’orchestre tout au long de de notre 

séance. Aussi pour respecter ses besoins, nous ferons les pauses nécessaires s’il a besoin de 

manger ou pour un câlin.  

S’il a besoin d’être rassuré je pratiquerai l’emmaillotage qui, en plus de faire de magnifiques 

clichés a un effet rassurant et sécurisant pour bébé. 

Comme vous l’aurez compris, patience, douceur et délicatesse sont donc les gages pour 

obtenir des images réussies. 

Même si bébé reste le modèle principal, maman, papa (bien évidemment) et les grands frères 

et grandes sœurs sont évidemment sollicités. Vos ainés sont à mes yeux de vraies pépites car 

ils sont des moteurs à émotion pendant les séances. 

Pour les accessoires je dispose de différents fonds, contenants, accessoires type bonnets, 

bandeaux, doudous, mais n’hésitez pas à apporter vos propres accessoires, ceux qui vous 

parlent et qui racontent votre propre histoire. 

Aussi, afin de vous proposer un travail de qualité, que la séance se déroule au studio ou à votre 

domicile, je retravaille vos photos en post-production pour vous livrer des photos HD 

permettant ainsi un rendu professionnel et permettant des agrandissements de qualité. 



 

 

AU DOMICILE 

Si vous préférez rester dans votre cocon familial, je me déplace chez vous et nous captons des 

instantanés plus naturels, plus intimes, à la manière d’un photoreportage. 

Dans sa chambre, dans votre salon, je capte l’instant, l’émotion, un échange de regard, un fou-

rire. 

Toutefois, si vous le souhaitez j’apporte des accessoires pour un rendu de photos plus 

« studio ». 

Parce que ce n’est pas toujours facile de devenir grand frère ou grande sœur, au studio ou à la 

maison, les ainés sont évidemment les bienvenus pour la séance. 

Maman d’une famille recomposée de 5 enfants je suis très attentive aux grands 

Trouver sa place dans cette nouvelle composition n’est pas toujours simple pour les ainés. 

Aussi leur laisser un temps privilégié pendant cette séance est pour moi une priorité. 

 

  




